

Familien / Kindergärten / Schulen / Jugend / Rathaus / Bürgermeisterin / Sicherheit / Gesundheit

Corona: Kinder bitte zuhause lassen

Die von der Bundesregierung beschlossenen Maßnahmen zur Eindämmung des Corona Virus betreffen selbstverständlich auch alle Schulen, Kindergärten und Kleinkinderbetreuungseinrichtungen in Dornbirn.

Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann appelliert an die Eigenverantwortung aller Eltern: „Es ist jetzt besonders wichtig, dass diese Maßnahmen schnell greifen. Ich bitte alle Eltern die Kinder auch wirklich zuhause zu lassen. Die Betreuung in der Schule soll ausschließlich den kritischen Berufsgruppen zur Verfügung stehen, wie Mitarbeitenden im Gesundheitswesen, in den Rettungsorganisationen oder im Bereich der öffentlichen Sicherheit.“ Die Stadt bittet hier um Ihre Mithilfe, einander über den Freundes- und Bekanntenkreis in der Betreuung zu unterstützen. Keinesfalls sollten Großeltern auf die Kinder aufpassen, da diese zur besonders gefährdeten Personengruppe zählen und deshalb besonders schutzbedürftig sind.

Für weitere Fragen zur Kinderbetreuung steht Ihnen der Familienservice der Stadt Dornbirn unter T +43 5572 4307 zur Verfügung.

Allgemeine Informationen zum Corona Virus erhalten Sie rund um die Uhr über die Hotline 0800 555 621.

Informationen zur aktuellen Lage in Vorarlberg finden Sie unter vorarlberg.at/corona

Wenn Sie sich krank fühlen, bleiben Sie zuhause und rufen Sie 1450 an.